

新宮東中
CSだより

令和7年5月12日 NO.2
新宮町立新宮東中学校
校長 藤田 勉
生徒数 475名
1年生 2年生 3年生
170名 139名 166名



生徒たちが力を発揮しています

4月22日（火）から、生徒会第1期の代議委員会の提案で、朝の登校の際に通学路のゴミを拾い、通学路周辺を綺麗にしようとする取組「エコヒーロー大作戦」を行いました。

右の写真は、昇降口前で、生徒会役員が、協力してくれた生徒から拾ってきたゴミを回収している様子です。



【回収する生徒会役員の様子】

本校は今年度、東中生としての「矜持」を育むことに今まで以上に力を入れようとしており、生徒会が、これに応えてくれた取組です。

【東中における「矜持」とは】

「東中の諸活動で培った心を拠り所にして、自分の力を信じて揺らぐことなく、誰かのため・何かのために、発言したり行動したりすること」

笑顔と一緒に、少し誇らしい表情で、拾ってきたごみを受け渡しする生徒たちの様子からは、生徒たちの「地域に役立つことを喜びとする心」がとても伝わり、校長として嬉しく思いました。

4月30日（水）には、体育会の全体学習（第1回）を行い、今年度の体育会の学習が本格的に始まりました。

これに先立ち、どのブロックも、3年生を中心とする体育会リーダー達が、ブロックを集団としてまとめようと準備や練習を重ねてきました。



【全体学習（第1回）の様子】

この日は、集合する場面から、リーダー達が精一杯言葉をかけあい、大きな声で呼びかけ、その成果を発揮しようと頑張りました。この体育会学習を通して、生徒たちが果敢に挑戦し、失敗を乗り越えながら、個人としても、集団としても成長していく姿を見せてくれることを期待しています。保護者・地域の皆様、今年度も応援の程、よろしくお願ひいたします。

部活動も動き始めました

4月18日（金）、1年生の入部の手続きも終わり、部活動発足会を行いました。

本校には15の部活動があり、今年度の加入率は、75%という状況です。どの部活動も、新入部員を迎えて、部長・副部長を中心に、自己紹介や部としての今後の抱負、活動する上での約束事などを確認していました。本校では今年度も、「地域に愛される部活動」を目指して取り組みます。応援よろしくお願ひします。



【部の発足会の様子】

第1回学校運営協議会実施

5月1日（木）、第1回の学校運営協議会を実施しました。

今回は、体育会学習の様子を参観いただいた後、主に学校から、令和7年度の学校経営の方針などについて説明させていた

だきました。委員の皆さんからは、取組のやり方やCS活動などについての助言をいただき、学校にとって、とても貴重な時間となりました。



【学校運営協議会の様子】

5・6月の主な行事（予定）

5/17（土）	第7回体育会
19（月）	代休（5/17振替）
20（火）	給食なし（弁当持参）
29（木）	家庭学習強化週間、部活動試験休み（～6日）
6/2（月）	交通安全指導
5（木）	定期考査（～6日）
14（土）	中体連糟屋区大会（～22日）
19（木）	区PTA役員会

【地域の皆様へ】

学校近隣の地域の皆様、体育会学習に伴い、期間中、屋外での放送等で、ご迷惑をおかけいたします。何卒、ご理解・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

